

## Por la Paz y contra el Militarismo

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Miércoles, 09 de Diciembre de 2015 15:24

---

{gallery}2015.dic.09-upr{/gallery}

Estudiantes y líderes de las distintas organizaciones patrias piquetearon el 9 de diciembre por la Paz y contra el Militarismo, en la entrada de la Administración Central de la Universidad de Puerto Rico en el Jardín Botánico. La protesta estuvo encaminada a alertar a la comunidad universitaria y a la ciudadanía sobre la posible instalación de un centro de reclutamiento del ejército estadounidense en predios universitarios. ¡La Universidad es zona de Paz! Fotos: Víctor Birriel / MINH